

女子栄養大学とタッグ みよし野菜レシピ♪

癒しのレシピ試食会

11/4 (木)、みよし野菜癒しのレシピ試食会が行われました。女子栄養大学の学生が考案したみよし野菜たっぷりの4種の弁当をみよし野菜ブランド化推進研究会や「あぐれっしゅふじみ野」の職員などが試食。考案されたメニューを基にした弁当が11/27 (土)からの1か月間、あぐれっしゅふじみ野で限定販売されています。ぜひご賞味ください。



↑栄養バランスやカロリーにも気を配った弁当とデザートが発表されました。



↓町長に受賞の報告に来庁した山根さん。



安心安全なまちづくりに貢献 シラコバト賞を受賞

11/16 (火)に令和3年度「埼玉県知事表彰・シラコバト賞」表彰式が行われ、三芳町の山根泰雄さんが受賞しました。子どもたちの登下校に付き添い、交通安全の声掛けや挨拶運動の実施で安心安全なまちづくりに貢献した功績が認められました。受賞した山根さんは「こんな大きな賞を頂けてとてもうれしい」と長きにわたる活動に思いを馳せながら喜びを噛みしめていました。

↓秋の夜空に490発の花火が咲きました。



みよしまつり・50周年プラス1コラボ 町民の日にサプライズ花火

新型コロナウイルスの影響により、昨年に引き続き様々な事業が中止や延期となり、町民の皆様を元気づけたいとの思いから、11/3 (水・祝)の町民の日に町制施行50周年プラス1及びみよしまつりコラボ花火の打ち上げを実施。花火は上富、北永井、藤久保、竹間沢、役場の5か所で打ち上げられ、道行く人は足を止めて夜空に広がる花火を眺めていました。



一流オーケストラの演奏 を学校で鑑賞

文化芸術による子供育成 総合事業

11/8 (月)、文化庁主催の文化芸術による子供育成総合事業が行われました。プロが学校を巡回し、公演やワークショップを通じて文化の担い手となる子どもの育成を目的とした本事業。今年度は日本フィルハーモニー交響楽団が竹間沢小学校で生演奏。学校行事でも耳にする楽曲の他、校歌の演奏も行われ、子どもたちには貴重な体験となりました。



↑演奏の合間の楽器紹介。楽器の大きさが音がどう変わるか実演も行われました。

↓笑顔で感謝状を受け取るダト・ケネディ・ジャワン氏。



町の国際交流事業協力を尽力 駐日マレーシア大使感謝状贈呈式

11/10 (水)、19 (金)に退任する駐日マレーシア大使ダト・ケネディ・ジャワン氏への感謝状贈呈式を開催しました。氏は、2019年より同職に就き、町とペタリングジャヤ市の友好関係の強化や、東京2020大会における共生社会ホストタウン事業の推進に尽力。そのご功労を称えて町からの感謝状と、丸川前オリパラ担当大臣からホストタウン交流推進貢献者へ贈られる感謝状を贈呈し、感謝の意を表しました。

↓町長と協定書を交わす日本薬科大学の都築副学長。



地域活性化で魅力的なまちづくり 日本薬科大学と連携協定

11/9 (火)、三芳町と日本薬科大学で、地域活性化に向けた連携に関する包括協定の締結式が行われました。この協定は、町の特産品を活用した地域社会の発展と活性化、町内外向けサービスの向上による魅力的なまちづくりを目的として締結されました。日進畜産工業(株)とのコラボによる新商品開発や、生活習慣病予防及び食生活改善のための栄養講座の開催が予定されています。